

Liebe Brüder im Islam

Wir danken Allah für seine Gaben, die er uns großzügig geschenkt hat, z.B. Gesundheit, Iman, Geld,.... Diese Gaben hat Allah uns als seinen Geschöpfen gegeben, damit wir sie richtig verwenden.

Geld ist Gabe von Allah das wir jeden Tag brauchen. Geld spielt auch eine große Rolle bei der Entwicklung der Gesellschaft. Alle Menschen lieben das Geld, egal in welcher Form sich das auch äußert. In Surat Al Fajr steht geschrieben: „Ihr liebt das Geld sehr“, so sind die Menschen geschaffen. An einer anderen Stelle steht im Quran, Surat Al Aadiyat „und er (Mensch) liebt das Geld sehr“, d.h. der Mensch liebt das Geld. Das Geld, das von Allah uns gegeben wurde, damit wir Menschen dies für gute Zwecke ausgeben. Es wird von einer Generation an die andere weitergegeben. In Surat Al Hadid steht: „glaubt an Allah und seinen Prophet und gebt aus von dem was ihr geerbt habt. Diejenigen die an Allah glauben und für ihn Geld ausgeben werden reichlich belohnt“. Und in Surat Al Nour „und gebt ihnen von Allahs Geld das er euch gegeben hat“.

Unsere Aufgabe ist es das Geld auf legalem Weg (Halal) zu verdienen und es richtigerweise auszugeben. Allah sagt in Surat Al Kahf „Geld und Kinder schmücken das Leben auf Dunnia“ (die anderen guten Taten sind aber bei Allah viel besser und bringen den Menschen viel mehr Belohnung“).

Wenn das Geld eine gute Bescherung für den Menschen darstellt bedeutet dies nicht, dass diejenigen, die wenig oder gar kein Geld haben schlechter bei Allah angesehen sind, als die reicherer. Oder dass die Reichen bei Allah höher gestellt sind. Allah sagt in Surat Al Shurah “wenn Allah alle Menschen mit viel Geld ausstatten würde, dann würden sie hochnäsig sein und auf der Erde viele schlechte Taten verbreiten. Aber Allah gibt mäßig, wie er will. Er weiß was seine Geschöpfe tun.“ So sind die Menschen verschieden reich oder arm.

Der Prophet Mohammed (S) sagte: „Allah schützt seine Geschöpfe, auch die Gläubigen vor dieser Dunnia, er liebt die Gläubigen und schützt sie, wie ihr einen kranken Menschen schützt und gibt ihm weniger zu Essen oder Trinken.“ Armut bedeutet nicht, dass Allah unzufrieden ist mit ihm. Wenn Allah einem weniger Geld gibt dann kann es sein, dass Allah ihm der Religion näher bringt und er dann mehr zu Allah betet. In diesem Fall bedeutet es, dass wenn etwas nicht bekannt ist, es besser ist als was man bekommen würde. In Surat Al Fajr. steht: „wenn Allah einen Menschen prüft und ihm viele gute Sachen schenkt, dann denkt dieser Allah ist großzügig zu mir. Wenn Allah einem Menschen weniger Sachen gibt, so denkt dieser Allah mag mich nicht.“

Nein dies ist nicht gemeint. Gut meint Allah es mit den Menschen die für ihn beten und ihn lieben. Arm ist derjenige, der nicht an Allah glaubt. So ist der Unterschied nicht zwischen dem Reichtum an Geld sondern Reichtum an Glauben und guten Taten für Allah. In Surat Al Hajarat steht „der Beste von Euch ist derjenige der mehr gläubig ist“. Prophet Mohammed (S) sagte auch: es gibt keinen Unterschied zwischen Arabern und Nichtarabern nur im Taquwa (Glauben).

Allahs Gaben bleiben wenn wir Allah dafür danken „wenn ihr dankt dann bekommt ihr mehr“, also dankt Allah für alles was wir jeden Tag genießen können, insbesondere nach jedem Gebet. Im Quran steht: „wenn ihr Allahs Gaben zählen würdet, so werdet ihr sie nicht alle erfassen.“

Z.B. - Beten in der Moschee ohne Angst das man ins Gefängnis kommt

- wenn Du Bruder ein Dach über dem Kopf hast und jeden Tag etwas zu Essen hast und etwas zum Anziehen hast, dann geht es dir besser als ca. der Hälfte der Menschen auf dieser Erde.
- schaut zu unseren Brüder und Schwestern in Syrien, Afghanistan und anderen islamischen Ländern. Ohne Wasser mit nur wenig zum Essen. Kriegszustand und dies seit Monaten oder Jahren
- und viele andere Beispiele

So gebt euer Geld für gute Zwecke aus, was Allah so will. Für die Familien zum Leben, für die Bildung der Kinder, für Moscheen und ähnlichem und bitte Allah dies zu akzeptieren.